
Ｑ５ 関心のあるテーマは？ Q1のご意見・理由／その他のコメント

回答
者

よかった まあまあ
よくなかっ
た

市民生活重
視の政策

街づくり 財政問題 子育て
議員定数削
減

防災につい
て

参加したい 分からない
参加したくな
い

２回以上 初めて

1 1 1 1 1 1 1 1 1 ・保育所増設問題、・防災体制の完備
マイクの使い方が上手でない議員がいた。　議員定数は削減ばかりが能ではな
い。

2 1 1 1 1 1 ・防犯活動について 一般市民が十分に質問できない。　質問者の発表会になっている点も見られた。

3 1 1 1 1 ・つくばエクスプレス沿線整備事業について 質問する人が決まっていて、会場からの質問の時間が短い

4 1 1 1 1 1
・議員の目標管理について
・行政改革への具体的取り組みについて

質問者の説明時間が長すぎる。もっと議員の発言をもらった方が良かった。

5 1 1 1 1 1 ・議員定数削減、・教育の問題

6 1 1 1 1 1

7 1 1 1 1

8 1 1 1 1 1 1 1 ・高齢者問題への対応

9 1 1 1 1 1 ・流山市の交通、・バスの充実、
答えは具体的にしてほしい。質問者はとても良い。議員さんはもっと勉強をして下さ
い。働いている議員さんが少ない。

10 1 1 1 1 1 ・災害計画等具体化した内容をテーマにして より具体的な内容を提示してもらいたい。

11 1 1 1 1 1 1 1 1 1 ・テーマを絞って（１ないし２）やった方がいいと思う 議員の考えを聞けて良かった

12 1 1 1 1 1
・高齢者の健康維持のため集まれる場所
・高齢者雇用（若い時につちかった能力の活用/社会資源としての掘り起し

議員の方はもう少し具体的なところで答弁して欲しい。市民側の質問はわかりやす
く良かった。資料を読めばわかることは直接質問に入るべき、時間を有効に！　タ
イムキーパーはしっかりやって！

13 1 1 1 1 1 1 越智さんの司会、くどい質問への裁きがテキパキして、よかった、です。（拍手）

14 1 1 1 1 1 1 1 1 1 ・議員の質、・自治会の参加啓蒙
配布物に偏りあり。選挙運動を容認しているのか？　K議員の非常識の資料配布
の歯止めができないのか？見識を問う！

15 1 1 1 1 1 1 1 1 1
・若い市民の市政に対する関心を高めるためには・・・
・議員の質を向上するには・・・

議員の回答が質問に合っていない。

16 1 1 1 1 1 1

17 1 1 1 1 1
・高齢者対策（福祉）
・防災対策の強化（市役所と議会、一体となって対策本部をつくる）

議員のトーク時間が短かったのでマイクのみでは理解しにくかった。パワーポイン
ト、プリントなどを使っての意見は説得力がありました。

18 1 1 1 1

・街づくり：緑地の確保・道路の整備・コミュニティスペース等、美しい住み良い街づくりを今の内にして
ほしい。文化施設（劇場、音楽ホール）・公共施設への交通網
・防災対策：-各地域での防災対策、水食料？？からの備蓄補助、避難所の確保
-（指定避難所が遠くて、県民プラザ、東大が近い時はそちらでもよいのか）
-高齢者の避難確認
-地質の調査（断層はあるのか？）
-拡声器が聞きとりにくい！！
・高齢者対策：-地域健康づくり
　-空家のタンポに施設に入居したり、介護してほしい

19 1 1 1 1 1 ・街づくりのテーマ 議員との意見交換は必要

20 1 1 1 1 1 1 1 1 1 ・流山版ワークシェアリング いろいろな意見に触れられたこと

21 1 1
①企画については良かったが、私語やヤジがあって雰囲気が良くなかった
②後援者のセクショナリズムむき出しは良くない

22 1 1 1 1 1 流山市の問題点が良く判った

23 1 1 1 1 ・「行政と自治会活動」の好ましい取組みについて 予め質問者を定めていたが、一般質問者の時間不足

24 1 1 1

25 1 1 1 1

・直接民主主義或いは市民にとって重要な案件を直接投票で決定するシステムを確立
・議会は十分に機能していない
・デタラメな市行政を止める！には
・女性は働けなければダメですが・・
・人口減少は悪ですか
・社会主義化を推進するNPO?
・行政サービス＆規制撤廃で余裕ある社会を
・1人当たりの富の生産額を上げることで女性の在宅可能／子供のCareも出来ます。
・日本の文化、価値観、何か変デスネ
　海外在住２０ｙｒｓ前後から判断して イヤシイ日本人を多く認めます
・力を世界で発揮できないことは、この裏返しと考えています

26 1 1 1 1 ・財政問題とからめた高齢者の健康増進問題
お疲れ様です。問題点が多岐にわたっているため、次回は重点項目を絞ってトーク
セッションを実施して欲しいと感じました

27 1 1 1 ・防災：大震災発生に備えて、個人・住民（自治会）はなにをすべきか？ パート２は近くで開催できないか（美田）

28 1 1 1 1 1 ありがとうございました。もっと広い場所を確保してほしい。

29 1 1 1 1 1 1 1
①財政問題
②子育て問題（保育園、幼稚園、放課後児童クラブ等について現在と将来について）
③防災につて（市民レベルへのおとしこみ）

テーマをしぼり進めてほしい

30 1 1 1
テーマが多すぎる。 声がよく聞こえないので何を言っているのか分からず、つまら
ない
会場の参加者との意見交換の時間が短すぎる

合計 15 12 2 8 14 16 7 20 8 24 3 1 10 20

　　　第７回市民塾 「市民と議員のトークセッション」　２０１４／０２／２２（土） のアンケート結果

Ｑ１ 本企画の評価は？ Ｑ２ 関心のあるテーマ、質問は何？
Ｑ３ パート２を計画しているが、参加した
いか？

Ｑ４ 参加は初め
て？


